

**Kleine Anfrage (Werner Pauli, AP): Dalmazi-Marzilibrücke**

Während meiner Jugendzeit sprach man von der Brücke welche die Quartiere Marzili und Dalmazi verbindet, selbstverständlich von der Marzilibrücke.

Durch das Marziliquartier führt die sogenannte Brückenstrasse, welche eben zur Marzilibrücke führt. Das Restaurant an der nahe gelegenen Strassenkreuzung beziehungsweise dem jetzigen Kreisel heisst logischerweise Restaurant Marzilibrücke. In früheren Jahren war die Brücke auch ein beliebter Treffpunkt der Fischer aus den angrenzenden Quartieren und der Volksmund kannte nur die Bezeichnung Marzilibrücke. Unter zweien Malen wurde die Brücke umgebaut und instand gestellt und wurde irgendwann in Dalmazibrücke umbenannt.

Offenbar alte Marzilianer haben nun ein Original-Strassenschild umkreiert und dies in die Mitte der Brücke montiert. Je mit einem Pfeil gekennzeichnet heisst die Brücke nun nach links Dalmazibrücke und nach rechts Marzilibrücke. Diese originelle Tat regt zum Schmunzeln an und spricht vielen Anwohnern aus dem Herzen.

Ich stelle deshalb dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Könnte diese Doppelbezeichnung definitiv in Kraft gesetzt werden?  
(Es sind keine Liegenschaften betroffen die Adressänderungen vornehmen müssten)
2. Hat der Gemeinderat Ideen und Lösungsvorschläge die den Quartierbewohnern beidseits als Vorschlag gemacht werden könnte?

Bern, 24. Mai 2012

Kleine Anfrage (Werner Pauli, AP)